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例会報告    VOL.５７  No. ９ (No.2606)  ９月 ４日(水) 曇り (司会 石塚克己委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長挨拶            ◎外部卓話 水海道第一高等学校長 海老沼 洋様 

                               

 

ビ ジ タ ー 

水海道第一高等学校長 海老沼 洋様 

常総市グランドゴルフ協会  山崎様  針谷様 

９月１２日(木)に開催されますグランドゴルフ大会も１７回

目となります。心より感謝申し上げます。 

平成１４年に発足し、翌１５年より協賛金を頂いて開催し

ております。現在１３４名の会員がおります。 

健康増進と仲間づくりを主としてます。 

今後ともよろしくお願い致します。 

 

 

誕 生 祝        ロータリー財団表彰 

             
≪会員≫福田克比古会員  内村尚史会員  鯉沼敦規会員    マルチプル・ポールハリスフェロー 

≪ご夫人≫古矢会員  白井会員  長塚会員              鈴木勝久会員 

 

諸  報  告 

雑誌委員会  河合恒芳委員長 

「ロータリーの友」９月号を紹介いたします。 

横組み ＲＩ会長メッセージです。 

 ロータリーの活動が家庭生活と競合するのではなく、補完し合うような文化を育てていきましょう。つまり、

家庭に配慮して日程を組み、あらゆるレベルのロータリーのイベントで子ども達を歓迎するということです。 

 子ども達をロータリーのイベントに参加させることは、楽しいだけでなく、子ども達の目を世界に向けさせる

ことにもなるのです。ロータリーが世界をつなぐ今年度を家族にとって記念となる一年、そして、拡大し続け

るロータリー家族にとって忘れられない一年にしましょう。 

 ９月は「基本的教育と識字率向上月間」です。 

 「モンゴルの視覚障害児に、教科書を届けたくて」～「図書は人を育て、国と国とを結ぶ」～「教育支援ユ

ニットをパキスタンへ」 

 ９月はロータリーの友月間でもあります。「６６年目のロータリーの友」ご覧ください。 

 ＡＬＯＨＡ ＲＯＴＡＲＹ。2020年国際大会の開催地、地元のロータリアンとローターアクトについていこう 
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 パールハーバーＲＣと広島ＲＣは、戦争の傷痕を平和の絆に変えるために、1982年に姉妹クラブになりま

した。 

縦組み 

 表紙は、「チェスリーＲペリー」さんです。 

 国際ロータリーの初代事務総長。「職業は社会に対する機会である」、として職業奉仕の重要性を強調し

たことでも知られています。 

 one for all  all for one  ラグビーから学んだ和の心 

と題して、日本銀行金融機構局 宮田慶一 審議役のスピーチが掲載されています。 

 one for all  all for one や no side の精神。これらは実は和製英語ですが、ラグビーの本質を突いた言葉

であるといえましょう。こうしたラグビーの精神は、ロータリーの精神一般にも近いものがあるようにおもいま

す。 

 新企画の「この人訪ねて」は、八尾東ＲＣ 木村皓一さん ミキハウスの社長、７４歳です。 

「ドカンとビッグボーナスだすよ！」「ポリオを克服させた”淡い恋心”」ここでは、ポリオにかかった木村少年

が、恋心を抱いたことをきっかけとして、走れる様にまでなったことが書かれています。「ずっと少子化ばか

り考えてきました」です。 

 最後に、ご投稿のお願いをして、終わりにします。以上です。 

 

青少年奉仕委員会  鈴木茂徳委員長 

９月２８日(土)に谷和原カップが開催されます。ご出席いただけます方はご記入お願いします。 

出欠表回覧致します。 

 

社会奉仕委員会  雨谷道夫委員長 

９月１２日(木)常総地区グランドゴルフ大会が開催されます。 

時間:９時受付  場所:きぬふれあい公園 

 

幹 事 報 告  五木田利明幹事 

週報受理クラブ なし 

例会変更通知 なし 

 

会 長 挨 拶  瀬戸隆海会長 

本日の例会には、常総市グランドゴルフの方々、そして本日の卓話として、県

立水海道第一高等学校校長であります海老沼先生をお迎えしての例会です。 

会長に就任して、あっという間に 2 ヶ月が過ぎてしまいました。この 2 ヶ月は、

研究会や地区の会議、お盆が終わってホッとしてという感じでした。しかし、9 月

はガバナー公式訪問、当クラブによるロータリーデーと、クラブ事業がスタートい

たします。何卒、会員諸兄のご協力いただいて無事乗り越えていただきたいと

思うのであります。 

 また、先週は九州北部豪雨災害という事で、当クラブとしても災害見舞を受けた関係上とても気になるこ

とですので、できれば地区の方針に沿って対処したいと考えておりますので、先週の例会の後に地区に対

して申し入れをしましたが、一向に返事が返っていないのであります。災害によって亡くなられた方々に哀

悼の意を表し、また被災されました方々に対して心よりお見舞い申し上げます。 

 さて、今月のロータリー月間は、基本的教育と識字率向上月間であります。併せて、ロータリーの友月間
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でもあります。 

基本的教育についてはいざ知らず、識字率向上って?って思うのであります。日本国内では、なかなか

聞きなれない言葉でありますが、海外においてはまだまだ識字率については浸透していないというのが実

情であります。 

以前、当地区から財団資金６万ドル、ロータリー財団より同額の６万ドルを拠出して、友好地区でありま

す３３５０地区、場所で言うとタイ・バンコク地区との事業で４地区でのグローバル補助金事業で『ＬＯＶＥ Ｒ

ＯＴＡＲＹ・ＬＯＶＥ ＬＥＡＤＩＮＧ』という事業を展開しました。この事業は、近年本離れしている子供たちに、

もっと読書に親しんで情操教育を推進しようという内容でした。事業の引き渡し式に、私と石井委員の二人

でバンコクとチェンマイと３泊で行ってきました。この事業の展開については様々な問題がありましたが、い

ざタイ国内で現状を視察してみると、本を読む以前の問題として、国境近くの人々は字が読めないという大

問題が待ち受けていました。都心にいるタイ人ですら自国の現状を理解していなかったのであります。そし

て、新聞や本といったものも無いことも事実です。この事業を展開することによって、本の読み聞かせから

初め、文字を習い、学問を習いというきっかけとしては、大成功だったのかもしれません。 

話は少し脱線いたしますが、有名な話では、ハリウッドスターのトム・クルーズや映画監督のスティーブ

ン・スティルバーグは字の読み書きができないという事を、近年にカミングアウトされました。まあ、彼らの場

合は識字率というよりも失読症という障害からなんだそうです。じゃあ、トム・クルーズはどうやってシナリオを

覚えたのかというと、それまでカミングアウトしていませんでしたから、信頼のおける友人に台本を読んで録

音してもらい、何度も聞いてセリフを覚えたそうです。これもまた凄い能力ですよね。 

この常総市も近年外国人労働者が増えているのが現状でありますが、その外国人が家族毎移住してい

る場合に問題になるのが、親が日本語の理解できない人が多く、特に子供の二者面談となると、子供のこ

とについて先生と親だけで話したいのだけれど、通訳をする人がいなくて子供を介して話し合っている場

合があるという事です。近隣トラブルについても同じ事であります。遠い国の事、身近な事、様々な問題が

あるようです。我々も、もっと耳を傾けなくてはないないことと思います・ 

 さて、当クラブが支援しています常総グランドゴルフ水海道ロータリー杯を開催されます代表の方にお越

しいただきました。今年で何回目の開催になるのでしょうか。一つの支援事業を１７年以上続けるという事

は非常にまれな事であり、大方は単発に終わってしまうのが現状であります。これだけ長い活動をされてい

るという事に敬意を表すると同時に、別に意味では検証していかなくてはならないと考えています。何故な

ら、この事業だけの関係性だけではなく、ある意味様々な関わりを持っていければと感じるのであります。 

 ロータリークラブの目的は、例えていうならば、ゴミを拾う団体ではなくゴミを捨てない人づくりを行う団体と

考えているわけであります。様々な集いや交わりの中で、人を愛し街を愛し地域を愛しているからこそ、周り

を汚したりしない人が育つのではないでしょうか。是非とも、人生の大先輩であられます皆様方が、周囲の

人たちの模範となっていただき、その模範の人たちのスポーツ大会の集いにしていただければと思いま

す。 

 

外 部 卓 話  水海道第一高等学校長 海老沼 洋様 
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出 席 報 告   青木英男委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５６名 ４６名 ９名 １名 ２名 ８７．２７％ 

 

ニコニコボックス   齋藤政博委員長              入金額  62,000 円   累計  466,000 円 

誕生祝御礼≪会員≫内村(早退します)・鯉沼・福田(歳重ね よろこびうすし 誕生日)  各会員 

≪ご夫人≫長塚・古矢・白井  各会員 

山中会員優勝おめでとう。  古矢会員 

海老沼先生、卓話宜しくお願いします。  瀬戸・五木田(利)・斎藤(広)   各会員 

海老沼先生よろしくお願い致します。なお高委員ご協力ありがとうございます。  大塚会員 

海老沼校長先生本日宜しくお願いします。  松崎・石井・中山  各会員 

海老沼先生再開できて何よりです。本日よろしくお願いいたします。  石塚(克)会員 

海老沼先生、７月の七夕の夕べでは大変お世話になりました。本日卓話よろしくお願いします。  

倉持会員 

海老沼校長先生、ようこそおいで下さいました。  武藤会員 

海老沼先生本日の卓話楽しみです。  福田会員 

重ねてポールハリスを頂きました。  山崎(善)会員 

９月に入りました。季節の変わり目です。体調には充分お気を付けてお過ごし下さい。  松坂会員 

９月２８日(土)谷和原カップを開催します。皆様のご参加お待ちしております。 石塚(利)会員 

本日早退します。  山中会員 

例会欠席致しました。  小島・河合・淀名和・小林   各会員 

 

会報委員会  福田克比古委員長  染谷正美副委員長  板垣吉郎委員 


